

## ABSTRAK

### **Lusi Fitriany Pratiwi : Pengaruh Pembiayaan Mudharabah dan Ijarah Terhadap Laba Bersih Bank Syariah Mandiri Periode 2016-2019**

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya ketidaksesuaian antara teori dengan fakta. Dimana dalam teori ini menjelaskan bahwa Dengan meningkatnya tingkat pembiayaan maka pada akhirnya akan meningkatkan laba bersih (*net income*). Akan tetapi, pada laporan keuangan triwulan Bank Syariah Mandiri periode 2016-2019 ada beberapa data yang tidak sesuai dengan teori yaitu ketika pembiayaan mudharabah dan pembiayaan ijarah meningkat laba bersih menurun dan sebaliknya jika pembiayaan mudharabah dan pembiayaan ijarah menurun laba bersih meningkat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1) Seberapa Besar Pengaruh Pembiayaan *Mudharabah* terhadap Laba Bersih secara parsial; 2) Seberapa Besar Pengaruh Pembiayaan *Ijarah* terhadap Laba Bersih secara parsial; 3) Seberapa Besar Pengaruh Pembiayaan *Mudharabah* dan *Ijarah* terhadap Laba Bersih secara simultan pada Bank Syariah Mandiri Periode 2016-2019.

Kerangka pemikiran menunjukkan bahwa terdapat pengaruh antara Pembiayaan *Mudharabah* dan Pembiayaan *Ijarah* terhadap Laba Bersih. Namun Laba Bersih juga dapat dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari laporan keuangan Bank Syariah Mandiri Periode 2016-2019. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi linier, uji  $R^2$  (koefisien determinasi) dan uji hipotesis (uji T dan uji F).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pembiayaan *Mudharabah* berpengaruh positif signifikan terhadap Laba Bersih dibuktikan dengan nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $4,900 > 2,145$ ) . Hasil dari Pembiayaan *Ijarah* tidak berpengaruh signifikan terhadap Laba Bersih dibuktikan dengan hasil  $t_{hitung} < t_{tabel}$  ( $-3,420 < 2,145$ ). Hasil simultan Pembiayaan *Mudharabah* dan Pembiayaan *Ijarah* berpengaruh signifikan terhadap Laba Bersih dibuktikan dengan  $F_{hitung} > F_{tabel}$  ( $12,790 > 3,81$ ).

**Kata Kunci : Pembiayaan *Mudharabah*, Pembiayaan *Ijarah*, dan Laba Bersih**